

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn verknüpft Wettbewerb um schönsten Hund mit Hilfe für Tierheime

- Bis zu 25.000 Euro stehen als Spendensumme bereit
- Schönster Hund der Region: Anmeldung der Hunde-Models bis 3. August möglich
- Bereits knapp 600 Vierbeiner für Hundewettbewerb im Rennen
- Ab 4. August: Pro Voting geht ein Euro an die überlasteten Tierheime

1. August 2025

Die Sparkasse KölnBonn spendet bis zu 25.000 Euro für Tierheime in ihrer Region. Gleichzeitig verbindet das Kreditinstitut seine Spende mit einem Wettbewerb der besonderen Art: Gesucht wird der schönste Hund in Köln und Bonn. Frauchen oder Herrchen können sich dafür mit einem Foto ihres Vierbeiners noch bis zum 3. August 2025 bewerben, und zwar auf dem digitalen Kundenmagazin meinkoelnbonn.de/schoenster-hund. Knapp 600 Vierbeiner stehen dort bereits zur Auswahl.

Schönster Hund: Pro Stimme geht ein Euro an die Tierheime

Nach der Bewerbungs- folgt die Abstimmungsphase. Auf der Webseite kann die Community vom 4. August bis zum 21. August 2025 entscheiden, welcher Hund das Rennen macht – etwa Dackel Waldi, Pudel Lissy oder vielleicht Dalmatiner Zampano? Den drei Erstplatzierten winkt ein exklusives Geschenkpaket von ZooRoyal. Es besteht aus für den jeweiligen Hund abgestimmtem Futter sowie einem Einkaufsgutschein im Wert von 200, 150 und 100 Euro für die ersten drei Sieger.

Bei dem Wettbewerb fließt für jede abgegebene Stimme ein Euro als Spende in einen Topf für die Tierheime in der Region. Von der Aktion profitieren die Tierheime Dellbrück, Zollstock, Menschen für Tiere, TS Pitbull, Stafford und Co. sowie Albert Schweitzer Bonn. Bis zu 25.000 Euro können auf diese Weise als Spendensumme der Sparkasse KölnBonn zusammenkommen.

Tierheime im Sommer überlastet

Das Institut hat den Wettbewerb in der Urlaubszeit gestartet. Denn gerade im Sommer verschärft sich die Lage in den Tierheimen, die an ihrer Belastungsgrenze arbeiten. Klagen sie ohnehin über starke Auslastung, wenig Platz und hohen Futterbedarf, werden gerade in den Ferien erfahrungsgemäß viele Haustiere dort abgegeben. Mit dem Hundewettbewerb will die Sparkasse KölnBonn auf diese Notsituation aufmerksam machen und wirksam helfen. Die Tierheime konnten ihren Bedarf im Vorfeld des Wettbewerbs anmelden. Die Spenden werden insbesondere für Futter, aber auch Decken, Näpfe und Spielzeug verwendet.